

PENDIDIKAN DI MASA COVID-19 DI DESA NATI, KECAMATAN LELAK, KABUPATEN MANGGARAI

Albina Arsin Maros¹, I Made Hendra Wijaya², I Nengah Susrama³,

¹Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Mahasaraswati Denpasar, ^{2,3}Fakultas Hukum Universitas Mahasarawati Denpasar,

Email:¹acinmaros@gmail.com,²hendrawijaya@unmas.ac.id,

³nengahsusrama@unmas.ac.id,

ABSTRAK

Program Pengabdian guna membentuk kepedulian dalam memberdayakan dan mengedukasi masyarakat untuk mencegah penyebaran Corona Virus Disease 19 (Covid 19) dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid yaitu menjaga jarak fisik (*Physical Distancing*) dan memakai masker. Pelaksanaan kegiatan Pengabdian ini dilakukan di Desa Nati, Kecamatan Lelak, Kabupaten Manggarai, NTT Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Covid-19 dilaksanakan di Desa Nati karena lokasi Pengabdian merupakan daerah asal mahasiswa dan dekat dengan rumah mahasiswa untuk mengurangi mobilitas dan penularan Covid-19

Kata kunci : Covid-19, belajar bimbingan

ANALISIS SITUASI

Beberapa aspek yang diperhatikan dalam pelaksanaan Pengabdian masyarakat ialah: yang pertama Keterpaduan pelaksanaan Tri Darma perguruan tinggi yang berupa Pengajaran, penelitian. yang kedua Pendekatan interdisipliner yang artinya Pengabdian masyarakat bertolak dari permasalahan nyata yang ada di masyarakat yang didekati menggunakan segala ilmu pengetahuan, teknologi dan seni yang susah, sedang, yang ketiga lintas sektoral yang keempat dimensi dan luas dan pragmatis, yang kelima keterlibatan masyarakat secara aktif dan yang keenam adalah keberlanjutan dan pengembangan

Pandemi Covid-19 telah menyebabkan munculnya beberapa permasalahan di masyarakat, mulai dari sector pendidikan, ekonomi, sosial dan kesehatan. Banyak masyarakat yang terdampak dengan virus ini, Beberapa dampak yang ditimbulkan dengan adanya virus Covid-19 ini adalah :

1. Bidang Pendidikan

Penerapan kebijakan Belajar dari Rumah menimbulkan banyak permasalahan baru yaitu anak berpotensi kehilangan kesempatan pendidikan karena kurangnya akses listrik maupun internet yang mana akan disusul dengan menurunnya kualitas pendidikan.

2. Bidang Ekonomi

Virus Corona menyebabkan krisis ekonomi yang berujung pada Pemutusan Hubungan Kerja secara massal (tempo Maret 2020.) Bahaya Ekonomi di Masa Pandemi.covid 19

3. Bidang sosial dan Budaya

Dampak virus corona terhadap masyarakat di Indonesia tentu tidak berbeda jauh dengan masyarakat di Negara lain yang juga sama menimbulkan kerentanan sosial ini membuat mata pencaharian terganggu

dan juga produktifitas masyarakat ikut menurun

4. Bidang Kesehatan

Pandemi Covid-19 menyebabkan ribuan orang terinfeksi dan ribuan orang meninggal dunia meskipun begitu ribuan orang juga telah berhasil disembuhkan. Munculnya virus ini menyebabkan berubahnya kebiasaan masyarakat menjadi lebih baik lagi, keharusan memakai masker jika keluar rumah, membiasakan cuci tangan menggunakan sabun, jaga jarak, dan meningkatnya penelitian guna menemukan vaksin covid-19. Jika kebiasaan-kebiasaan baru ini dapat diterapkan maka pandemic ini akan lebih cepat diatasi sehingga tidak ada lagi korban-korban yang meninggal.

PERUMUSAN MASALAH

1. Bagaimanakah cara membantu anak-anak belajar di masa pandemic Covid-19 ini?
2. Bagaimanakah cara belajar di rumah agar anak disiplin dan tidak bosan?
3. Bagaimana cara menanam tanaman toga yang baik dan benar?

SOLUSI YANG DIBERIKAN

Bimbingan Belajar untuk Siswa SD dan SMP. Program bimbingan belajar merupakan program bagi anak-anak SDI Nati dan SMPN 5 Ruteng Gelong untuk belajar bersama di rumah saya. Bimbingan belajar ini dilaksanakan pada tanggal 7 dan 8 September 2020 mulai pukul 0900-13.00 WITA dengan menggunakan masker. Khoirun, Siti (2020 September). Pencegahan Dan Penanggulangan Covid-19. Dikutip 12 September 2020 dari

<https://www.researchgate>)

1. Mengajak anak-anak untuk melakukan Cara belajar di rumah yang baik dan benar agar anak disiplin dan tidak bosan, yaitu penyesuaian jam belajar. yang dimaksud adalah sesuai dengan kemampuan sang anak jangan memaksa anak untuk mengerjakan tugas ketika mereka sudah terlihat cukup lelah dan bosan. Jika mereka dituntut untuk menyelesaikan tugas tepat waktu dengan memaksa kemampuannya mereka akan semakin benci dengan belajar. Beri pengertian kepada anak untuk bisa lebih bertanggungjawab dengan tugas yang mereka miliki, karena nanti kalau sudah besar, mereka akan diberikan tugas yang lebih besar lagi. Jadi harus pantang menyerah dan berusaha sekuat tenaga menyelesaikannya.
2. Cara menanam tanaman toga yang baik dan benar adalah lahan diolah dahulu agar gembur yakni dengan mencangkul. Lalu dicampur dengan pupuk. Untuk penggunaan pupuk sebaiknya menggunakan pupuk organik. Baik dari pupuk kandang maupun pupuk kompos. Untuk benih pilih benih jahe dan kunyit yang sudah memiliki bakal tunas 2-3 tunas. Baru setelah itu ditanam. Siram setiap hari tapi sebaiknya jangan terlalu sering karena akan membuat benih menjadi busuk

METODE PELAKSANAAN

Program” Pendidikan di masa Pandemi Covid 19” ini dilaksanakan dalam beberapa tahap yaitu:

1. Tahap Observasi

Dalam tahap observasi tim PKM melakukan kegiatan untuk mengetahui

situasi atau kondisi yang terjadi dilapangan terkait dengan permasalahan-permasalahan yang dihadapi oleh siswa siswi di desa Nati, Kecamatan Lelak, Kabupaten Manggarai, NTT

2. Tahap Perencanaan

Setelah mendapatkan hasil observasi kemudian dibuat perencanaan program. Dalam menyusun perencanaan kami juga melibatkan mitra yang kami pilih sehingga nantinya program dapat terlaksana dengan baik

3. Tahap Pelaksanaan

Setelah menyusun perencanaan tahap selanjutnya adalah tahap pelaksanaan , disini kami bekerja sama dengan mitra untuk terwujudnya program yang sudah direncanakan. Mitra sangat menyambut baik dan mendukung dengan program yang kami buat. Program ini merupakan jalan keluar untuk membantu siswa siswi belajar di rumah.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pengabdian Kepada Masyarakat dengan Tema Pendidikan di Masa Pandemi Covid-19 telah berjalan dengan baik Kegiatan pertama yaitu Menyerahkan alat Tulis kepada siswa siswi SD untuk mempersiapkan pembelajaran dirumah .dimana anak- anak SD dan di Desa Nati sangat antusias menyambut kedatangan saya.

Program ini berjalan dengan lancar dimana bimbingan belajar diadakan selama 1 hari kepada anak SD dan memberikan Penyuluhan kepada siswa siswa tentang cara belajar daring yang baik dan benar,



Gambar 1. pembagian alat tulis kepada siswa siswi SDI Nati

Dalam pengabdian ini juga memberikan pembelajaran sejarah kepada anak SMP tentang asal usul manusia purba dan memberikan Penyuluhan kepada siswa



Gambar 2. memberikan pembelajaran sejarah kepada anak SMP tentang asal usul manusia purba dan memberikan Penyuluhan kepada siswa siswa tentang cara belajar daring yang baik dan benar

siswa tentang cara belajar daring yang baik dan benar program ini berjalan dengan lancar dimana bimbingan belajar kepada anak SMP diadakan selama 1 hari .

PENUTUP

Kesimpulan dan Saran

Program pengabdian di Desa Nati,

Kecamatan Lelak secara umum terlaksana dengan baik dan lancar. Kesimpulan yang dapat diperoleh dari pelaksanaan program “Pendidikan selama Masa Pandemi Covid 19” Di Tengah Pandemi Covid -19 dalam tujuannya membantu siswa siswi untuk belajar dirumah akibat pandemic Covid-19 yang membuat sekolah menjadi belajar dirumah dengan guru mendatangi rumah siswa untuk membimbing siswa belajar dan menanam tanaman toga di lingkungan SDI Nati. Harapan kami agar setelah ini kegiatan yang telah kami lakukan dapat di teruskan ke masyarakat lain guna membantu siswa siswi untuk membimbing belajar, dan untuk selalu menjaga kesehatan dengan menerapkan jaga jarak dan menggunakan masker. Hal ini tidak hanya ditunjukkan ke anak – anak melainkan seluruh masyarakat demi menjaga kesehatan tubuh dari Pandemi Covid-19.

DAFTAR PUSTAKA

- LPPM Unmas. 2020. *Pedoman Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Mahasaraswati Denpasar*”
- Tempo. *Bahaya Ekonomi di Masa Pandemi. Dalam Tempo, Edisi 23-29 Maret 2020. Jakarta: PT. Tempo Inti Media Tbk,2020*).halaman 27
- Khoirun, Siti (2020 September). *Pencegahan Dan Penanggulangan Covid-19. Dikutip 12 September 2020 dari <https://www.researchgate>*